

La Fondation Free sélectionne 7 lauréats dans le cadre de son appel à projets



Appel à projets L'accès à l'éducation par le numérique

Tous les ans, la Fondation Free organise un ou deux appels à projets afin de soutenir financièrement et techniquement des initiatives visant à rendre le numérique accessible au plus grand nombre.

Chaque année, plusieurs thèmes d'intérêt sont retenus. Pour l'appel à projets de ce début d'année 2021, un accent tout particulier a été mis sur l'accès à l'éducation par le numérique.

Les projets sélectionnés ont été annoncés ce matin, lors d'une rencontre au siège d'Iliad, diffusée vers l'ensemble des collaborateurs du Groupe pour qu'ils connaissent les projets et les associations soutenues.

La crise sanitaire et les confinements à répétition ont en effet souligné avec force le besoin, aussi bien pour l'éducation élémentaire que pour les enseignements secondaires et supérieurs, de s'appuyer davantage sur les technologies numériques pour assurer une continuité pédagogique, déterminante pour l'égalité des chances, et envisager aussi de nouvelles manières d'apprendre.

La Fondation Free a souhaité accompagner des projets novateurs et solidaires s'adressant aussi bien aux élèves qu'aux étudiants, et plus largement aux enseignants ou aux parents d'élèves.

207 dossiers ont été soumis. Le comité de sélection, constitué de collaborateurs des différentes filiales du Groupe Iliad, en a retenu 7, tout en saluant la qualité de l'ensemble des projets étudiés. Les lauréats sont :

SynLab qui lance le premier comparateur d'outils numériques pour les enseignants et va créer un kit « Usage du numérique dans ma pédagogie » à destination de 15 000 enseignants - <https://syn-lab.fr/>

Le Cartable Fantastique qui aide les enfants atteints de trouble de la coordination motrice pénalisant leur apprentissage scolaire. L'association développe des modules d'extension sur Libre Office permettant à l'élève d'utiliser son ordinateur comme un élève sans troubles particuliers utilise son cahier - <https://www.cartablefantastique.fr/>

Aïda qui accompagne les jeunes hospitalisés en oncologie en leur permettant de rester en contact avec leurs classes et les équipes éducatives grâce à l'équipement des services hospitaliers en tablettes tactiles et clés 4G - <https://associationaida.org/>

Art'Sign qui crée des vidéos thématiques à destination des enseignants et éducateurs spécialisés des élèves sourds signants. Ces vidéos accompagneront l'apprentissage d'environ 5000 élèves en France - <https://art-sign.org/>

Le **Groupe SEPR**, organisme de formation professionnelle rassemblant plus de 4 500 apprenants, qui organisera des séances de remédiation bureautique en début d'année scolaire ainsi que des permanences d'accueil et d'accompagnement pour les apprenants ne disposant pas de matériel informatique ou de la connexion suffisante à domicile - <https://www.sepr.edu/>

L'**AJDB** qui met en place un programme d'accompagnement scolaire à distance. En échange de cet accompagnement, les jeunes bénéficiaires participent à des projets solidaires avec l'association, comme des maraudes ou l'écriture de courriers solidaires - <https://ajdb.fr/>

L'**Espace Numérique Sud Charente** qui mettra à disposition des enseignants du collège de Montmoreau du matériel professionnel pour donner des cours de qualité à distance. Les élèves accéderont à des outils numériques grâce au prêt de matériel reconditionné et de clés 4G. Ce dispositif sera étendu dans un deuxième temps à d'autres établissements scolaires <https://numeriquesudcharente.org/>

A propos de la Fondation Free

15 ans d'engagement, de soutien financier et de mobilisation des collaborateurs. La Fondation d'entreprise Free agit pour que le numérique profite au plus grand nombre. Depuis 15 ans, plus de 350 projets, au plus près du terrain, ont été soutenus. La Fondation intervient par le biais d'appels à projets. Chaque année, des thèmes d'actions prioritaires sont définis au regard des enjeux sociétaux du moment. Toute association qui porte un projet en lien avec le thème choisi peut déposer un dossier. Les collaborateurs jouent un rôle important dans l'engagement sociétal du Groupe. Ils sont invités à agir bénévolement pour les associations partenaires de la Fondation et du Groupe. Ils ont par ailleurs la possibilité de faire un micro-don chaque mois pour l'association de leur choix.

Pour en savoir plus



www.fondation-free.fr

Pour nous suivre

Twitter @FondationFree

LinkedIn Fondation Free

Facebook Fondation Free

Contact

Célia Mousset, chargée de mission Fondation Free : cmousset@free.org